

# 永小だより

TEL 48-2811

FAX 48-2816

～風の子のように きらきら いきいき～

## 第2学期のスタートにあたって(始業式での話から)

校長 成瀬 隆宏

8月20日(金), 2学期がスタートしました。昨年に比べると, 30日間という長い夏休みとなりました。久しぶりに会う子供たちは, 体が大きく成長したように感じます。その期間, 永山っ子が事故や事件に遭った情報はありませんでした。本当にうれしいことです。30日間子供たちをしっかりと見守っていただき, 保護者の皆様には心から感謝申し上げます。

始業式は, 1学期同様コロナ禍であるため, 校内放送を活用したテレビ中継で行いました。(本当は子供たちの顔を見ながら話したかったです)その時に話した内容について, 概略をここに紹介いたします。

○始業式に元気なみんなと会えて, とてもうれしいです。

○2学期に向けての三つのお願いがあります。

一つ目は, 「大切な命」を自分でしっかりと守ってほしい。

- ・コロナウイルスは感染者が増えている危険な状況。今までと同様にマスクの携帯と着用, 手洗い・うがい・手指消毒の励行, 人との距離を取ることを, これまで以上に意識しながら生活すること。
- ・暑い日の熱中症や寒くなると流行するインフルエンザにも十分注意すること。
- ・交通事故には絶対に遭ってはならないこと。

二つ目は, 学習にじっくりと取り組んでほしい。

- ・気候もおだやかになってくるので, 自分の力を伸ばせるよい時期であること。
- ・授業中は, まず自分の考えをもって発表し, 友達の考えも聞いて自分の考えと比べながら新たな考えを生み出すこと。「自主性」「主体性」をさらに伸ばすこと。
- ・コロナの状況も踏まえて, 家庭で学習する習慣をしっかりと身に付けてほしいこと。
- ・行事もコンパクトな取組になるが, 必ず自分の目標を決めて頑張してほしいこと。そして, 少しでも自分の成長を感じてほしいこと。

三つ目は, ルールやきまりを守って落ち着いた生活を送ってほしい。

- ・それぞれの場所にルールやきまりがあること。永山っ子なら守れて当たり前だと思っていること。
- ・友達の心や体を傷つけることは, 絶対に許されないこと。



2学期も新型コロナウイルスの感染状況を常時把握し, 永山っ子の健康と安全を最優先しながら, 全教職員が一丸となって教育活動を進めていきます。特に, 従来のコロナウイルスより感染力の強い「デルタ株」であることを念頭に置き, 危機意識を高いレベルで保ちながら子供たちを守っていきます。今後とも今まで同様に保護者・地域の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

## 夏休み中の3つの会議の報告

先月から今月にかけて、「永山小学校同窓会」「学校運営協議会」「永山中央地区推進会議」の第1回目の会議が行われました。

「永山小学校同窓会」と今年2月にスタートした「学校運営協議会」では、コロナ禍の永山っ子たちの様子を報告させていただきました。参加者の皆さんから、学校のコロナ対応への労いや励ましの言葉をいただきました。また、学校経営・運営に関わるご助言もいただきました。

コロナ禍のため、昨年度は実施できなかった「永山中央地区推進会議」では、第3地区市民委員会の葛西会長から、地域の見守り活動の様子で夜に歩き回る児童生徒がいなくなったことや、地区の除雪体制に取り組んでいるというお話がありました。また、永山児童センターの内林さんからは夏休み中の子供たちの利用の様子についてお話がありました。

コロナ禍のため、地域の皆さんに集まっていただいて開催する会議ができない場合が多いですが、皆さんが「永山小学校や永山っ子の健やかな成長」を常に見守っていただいていることを改めて実感する3つの会議でした。引き続き、よろしくお願いいたします。

### 永山小・学校運営協議会

会 長	〇〇	〇〇
副会長	〇〇	〇〇
委 員	〇〇	〇〇
委 員	〇〇	〇〇
委 員	〇〇	〇〇

## 9月

【9月・生活目標】 進んで運動に参加しよう

【9月・給食目標】 地産地消について知ろう

9月 1日(水)	期末事務(4時間)・給食なし PTA交通安全街頭指導	
2日(木)	期末事務(4時間)・給食なし	
6日(月)	スクールカウンセラー(山田T)来校	
9日(木)	スクールカウンセラー(久能T)来校	
15日(水)	避難訓練(分散)	
16日(木)	<u>眼科健診(1年・5年3組)※延期</u>	
17日(金)	クラブ①(4・5・6年) 校内絵画展(~10月18日)	
24日(金)~1日(金)	身体測定・視力検査(高学年から)	
24日(金)	クラブ②(4・5・6年)	
27日(月)	スクールカウンセラー(山田T)来校	
30日(木)	通知表配付	

### ★お願いとお知らせです!!

- 「緊急事態宣言期間」中のため、子供同士で自由に遊ぶ状況にはありません。学校では「不要不急の外出をしない」ことを指導していますので、ご家庭でもお話しいただき、自粛させてください。外出時のマスク着用もお願いします。
- 来月10月12日(火)午後は『旭川市教育研究大会』が予定されておりましたが、今年度も中止となりました。後日、通信等でもお知らせしますが、当日は5時間授業で、「弁当持参日」となります。

※今年度のPTA学級役員を選出について、8月下旬の本部役員会で確認の上、アンケートを基に各ご家庭へ連絡を予定しておりましたが、緊急事態宣言下であることから、後日改めての実施となりました。